

Stefan-Doraszelski-Stiftung offiziell besiegelt

Stiftungsurkunde an Stefan Doraszelski überreicht



Seine Heimatstadt Heidenheim hat ihm viel gegeben - jetzt gibt der Geschäftsmann Stefan Doraszelski einiges wieder zurück. In Form einer namhaften Stiftung, die jetzt mit der Übergabe einer Urkunde besiegelt wurde. Regierungspräsident Johannes Schmalzl überreichte Doraszelski im Regierungspräsidium die Urkunde, mit der die Stefan-Doraszelski-Stiftung nach einiger Vorbereitungszeit besiegelt wurde. Künftig werden Projekte und Einrichtungen, vorwiegend im kulturellen und sozialen Bereich in Heidenheim, in den Genuss von Mitteln aus der neuen Stiftung kommen. Er wolle, so betonte Doraszelski, mit dieser Stiftung einen Teil dessen, was ihm seine Heimatstadt im Lauf der Jahrzehnte gegeben habe, an die Stadt zurückgeben. In den kommenden sieben Jahren soll die Gesamtsumme der Stiftung in Höhe von rund 100.000 Euro erreicht sein. Es ist vorgesehen, den Erlös aus Immobilien für die Stiftung zu verwenden.

Unser Bild zeigt von links: Helmut Brenndorfer, Reg.-Präsident Johannes Schmalzl, Heidi Jooß-Doraszelski, Stefan Doraszelski, Alexander Schauz und OB Bernhard Ilg.



WochenZeitung Heidenheim

AM SAMSTAG

Nr. 2 • 40. Jahrg. • 15. Januar 2011
89518 Heidenheim • Wilhelmstraße 25
Auflage 64.923